FOLLEVILLE

Des jeunes au secours du site médiéval

Un groupe de jeunes du centre éducatif renforcé d'Amiens a travaillé sur le chantier médiéval avec les bénévoles de l'Association du site de Folleville. Un partenariat qui a été très fructueux.

e centre éducatif renforcé (CER) «ressource» d'Amiens, établissement placé sous la direction de l'Association départementale de sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence de la Somme (ADSEA 80), a participé pendant plusieurs semaines à un partenariat avec l'Association du site de Folleville. Celui-ci avait pour objectif de mettre en œuvre un travail en commun autour d'un chantier médiéval.

Cet échange, entre bénévoles et mineurs, a permis d'obtenir de remarquables résultats, tant sur le plan éducatif que sur celui du civisme et de la citoyenneté. L'investissement de l'équipe de bénévoles et de l'équipe éducative du CER auprès du groupe de mineurs a favorisé leur accompagnement autour d'apprentissages manuels et de partages de savoir-faire.

« Cela nous a permis de leur faire découvrir ce qu'est le bénévolat et d'en être récompensés en retour par leur attention. »

Cet échange cordial a permis de tisser des liens entre les bénévoles de l'Association du site de Folle-



Un chantier qui a rapproché les jeunes de notre histoire.

ville et le CER. Les notions de respect et de partage ont assurément favorisé la rencontre autour d'un savoir-être. Un partenariat qui sera prolongé sur les sessions prochaines...

Les bénévoles de l'Association du site de Folleville ont été, dès le départ, «emballés» par l'idée de pouvoir aider ces jeunes en difficulté. Daniel, l'un des bénévoles, confie : « Nous avons perçu chez ces jeunes, que certains pourraient penser "perdus", une réelle volonté de participer aux travaux divers et un contact sympathique et respectueux avec les "anciens". »

DES ÉCHANGES TRÈS POSITIES

Alain, un autre bénévole, ajoute: «Les échanges dans le travail et lors de discussions ont été très positifs, aussi bien pour les jeunes que pour nous. Cela nous a permis de leur faire découvrir ce qu'est le bénévolat et d'en être récompensés en retour par leur attention. Je souhaite pouvoir continuer ce partenariat dans le futur.»

Yannick, un autre bénévole, observe pour sa part : « Je me souviens d'une séance de ponçage de table où nos jeunes avaient réalisé un travail de "ouf". Tous les bénévoles présents se sont mis à les applaudir. À cet instant, leurs regards se sont illuminés et ils étaient, sans nul doute, touchés pas cette action. Ces regards furent, pour moi et mes amis bénévoles, un bien beau cadeau. ▶

Extrait du journal Courrier Picard - Vendredi 09 août Page:10